

Zeitschrift: Mitteilungen / Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung =
Bulletin d'information / Société suisse d'études généalogiques

Herausgeber: Schweizerische Gesellschaft für Familienforschung

Band: - (1991)

Heft: 39: [Édition française]

Nachruf: Bruno Wiederkehr : 1919-1991

Autor: Wittensöldner, Fritz

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 09.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

archives d'état. Les originaux sont, comme précédemment, gardés dans les communes. Les chancelleries communales n'en autorisent la consultation que dans des cas exceptionnels. D'autres sources d'information se trouvent certainement encore dans les communes (reg. des familles). Depuis peu, ces sources sont complétées par des copies des rôles de la population, dont les originaux sont conservés aux archives d'état de Zurich. Ces tabelles recensent régulièrement l'ensemble de la population rurale depuis 1634 jusqu'à la 1ère moitié du 18e s. Ils facilitent l'emploi des registres de paroisse et confirment souvent des hypothèses sur des liens de famille, en particulier lorsque plusieurs générations habitent sous le même toit.

Un autre index utile est la liste des lieux et lieux-dits du canton de Thurgovie, éditée régulièrement par la chancellerie d'état (1943, 1962).

L'inventaire est obtenu auprès des archives d'état de Thurgovie au prix de Fr. 36.--.

Bruno Wiederkehr, 1919 - 1991



Quelques jours après son 72e anniversaire, notre ami et membre du comité central Bruno Wiederkehr nous a quittés brusquement. Il fut pendant de nombreuses années le secrétaire de notre société, et nous rendu des services inestimables, entre autres en tant que co-rédacteur de notre Bulletin.

La douloureuse nouvelle nous a d'autant plus surpris que nous l'avions encore visité quelques jours auparavant à l'hôpital cantonal de St. Gall, où il subissait quelques contrôles de santé. L'état de son cœur lui imposait certes depuis longtemps la plus grande prudence, ce qui motiva son récent retrait du sein de notre comité. Confiant dans le verdict positif de son médecin soignant, il s'attendait à rentrer chez lui dans les plus courts délais, pour le plus grand bonheur de sa chère épouse. Deux jours plus tard, son cœur affaibli arrêta de battre, et il s'endormit aussi paisiblement qu'il vécut.

En Bruno Wiederkehr nous ne perdons pas seulement un collaborateur dévoué, mais un véritable ami, toujours sur la brèche quand il s'agissait des intérêts de la société, offrant généreusement sa collaboration et son sourire. Sa carrière professionnelle lui fournit tous les atouts nécessaires pour remplir consciencieusement des fonctions collégiales au sein du comité.

C'est avec une grande émotion que ses amis lui dirent un dernier au-revoir. L'immense cortège l'accompagnant à sa dernière demeure témoigna de la grande estime et affection qu'il avait suscitées de son vivant. Il avait à cœur de servir son prochain, et consacrait une grande partie de son temps libre aux aînés, pour lesquels il organisait de nombreuses sorties culturelles, randonnées et visites diverses, pour la plus grande joie de ses contemporains. Il restera toujours dans nos mémoires en tant qu'ami de bon conseil. Voyager était son hobby préféré, et il s'y adonnait avec passion, trouvant en cela de nombreuses joies et sources de bonheur. Il ne connaissait pas de plus grand plaisir que de partir à la découverte de son pays en train. Il est maintenant parti pour son dernier voyage, sans avertir, à notre douloureuse surprise.

Nous te remercions, cher Bruno, pour ton amitié et ta fidélité, et tu resteras toujours parmi nous en souvenir.

Fritz Wittensöldner